

Rheinfelden (Baden), den 29.08.2019



Betrifft: Förderantrag im Rahmen des Entwicklungsprogramms Ländlicher Raum (ELR). Ergänzung zu ELR 2.

Der neue Dorfplatz soll Generationen übergreifend allen Dorfbewohnern von Adelhausen zur Verfügung stehen. Der Ausbau des nördlichen Platzbereiches dient vornehmlich der Erschließung und Parkierung. Dieses Areal wird aber so ausgestaltet, dass er für lokale Festivitäten wie etwa dem Weihnachtsmarkt, dem Dorfhock und dem Sommerfest der Vereine als Freiraumreserve für Stände und Sitzmobiliar zur Verfügung stehen kann. Im zentralen Bereich befindet sich das Herzstück des Dorfplatzes mit wassergebundener Wegedecke und randständiger Baumreihenbepflanzung. Hier soll auch das zukünftige „Haus der Vereine“ errichtet werden. Das Gebäude ist so vorgesehen, dass die östliche Fassade über Schiebtüren geöffnet werden kann und somit in anstehenden Festivitäten und dem Wochenmarkt als eine Art halböffentlicher Raum einbezogen werden kann. Als zentrale Landmarke dient die annähernd 200 jährige Dorf-Eiche. Im südlichen Bereich soll eine große Grünfläche mit Sitzbänken sowie Spiel- und Sportbereichen eingerichtet werden. Durch die Pflanzung von hochstämmigen Bäumen wird die Raum- und Aufenthaltsqualität, insbesondere im Sommer, verbessert. Durch die Geländemodellierung in Form eines Spielhügels werden Kleinkindbereiche moderat abgegrenzt. Im südlichen Bereich befinden sich ein Beachvolleyballfeld und eine Freizeitwiese für Jugendliche und Erwachsene. Die komplette Grünfläche wird mit einer Hecke aus heimischen Gehölzen und Findlingen aus Naturstein eingefriedet.

Dr. rer. nat. Patrick Pauli
Dipl.-Ing. Landschaftsarchitektur

Stadtverwaltung Rheinfelden (Baden)
Stadtplanungs- und Umweltabteilung
Naturschutz – Grün- und Landschaftsplanung